

SaronnoNews

Mascherine all'aperto, lunedì la decisione della Regione

Marco Tresca · Saturday, June 27th, 2020

Sarà **lunedì prossimo, 29 giugno**, il giorno in cui verrà data da parte della Regione la decisione definitiva sul mantenimento **dell'obbligo di indossare la mascherina anche all'aperto**, in scadenza martedì 30.

Al momento l'ipotesi più probabile è la proroga della misura anti-contagio almeno per altre due settimane, fino al 15 luglio, anche se uno stop non è ancora del tutto escluso.

Parallelamente anche gli **sport di contatto** sono in fase di valutazione per la ripresa, con la possibilità di una riapertura di discoteche e sale da ballo in anticipo rispetto alla data del 14 luglio fissata dal Governo, come già avviene in alcune Regioni.

Grazie all'intervento del consigliere regionale della Lega **Alessandro Corbetta**, **Attilio Fontana** ha ricevuto ieri i titolari di discoteche tra le più note nel milanese in Brianza: **Roberto Cominardi**, proprietario dell'Old Fashion e presidente del Silb, **Stefano Melis** del Just Cavalli e **Roberto Paradiso** del Noir e del Molto.

«Stiamo lavorando per permettere a questo settore di ripartire con le dovute misure di sicurezza, tenendo ben presente la situazione epidemiologica della Lombardia» ha commentato **Corbetta**.

This entry was posted on Saturday, June 27th, 2020 at 6:19 pm and is filed under
You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. You can leave a response, or [trackback](#) from your own site.